
帖佐校区コミュニティ協議会だより 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

総務部では 

平成 28年 8月 25日 

身近に感じる環境と鳥獣対策講演会を開催しました！ 

 

最近私達の身の回りに、アナグマ、イノシシ、カラス、ヒヨドリなどの有害鳥獣が出没し、被害を 

もたらしています。 

今回、各自治会から「50名」の皆様が参加され、講師の話に熱心に耳を傾けていました。 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

発行：帖佐校区 

コミュニティ 

     協議会 

会長 竹下敬喜 
（題字 田島一美） 

会長あいさつ 

平成 28年度も早いもので 6ヵ月が過ぎました。今回は、各専門部で取り組んだ主な事業活動の

様子を「写真で見るあしあと」として編集いたしました。 

文化の香り高い自然の美しい校区です。 

今後も、校区コミュニティ協議会ならびに校区の発展のため、皆様のご協力をお願いします。 

 竹下敬喜 



地域福祉部では 

平成 28年 10月 24日 

福祉施設の研修視察を行いました！ 

 

青少年育成部では 

あいさつ・愛の声かけ運動を行いました。 

「あいさつで 笑顔が一つ またふえる」 

帖佐中学校 山下凌平 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

                                      

                                     

 

 

       

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

障害者支援施設「セルプあいら」 養護老人ホーム「南天園」 



健康増進部では 

平成 28年 8月 7日、9月 18日 

校区ソフトバレーボール大会、秋季校区グラウンドゴルフ大会を 

開催しました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

・校区ソフトバレーボール大会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              

 

 

・秋季校区グラウンドゴルフ大会 

 

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈バレーボール大会 

       の成績は〉 

優勝  高樋Ａチーム 

２位 みさと台チーム 

３位  高樋Ｂチーム 

 

高樋・みさと台チームは     

市大会へ出場します！ 

和気あいあいの中で健康づくりに励みました！ 



編集後記 

 本年度 2回目の協議会だよりをお届けいた

します。 

 今回は各専門部の主な事業活動を「写真で

見るあしあと」として編集いたしました。 

 今後とも、校区の皆様に喜んで頂ける広報

紙として、お届けいたします。 

 

 編集委員 

  脇園節夫、中尾洪、児玉俊昭、岩坪正視 

  磯崎かなり 

 

 

帖佐校区〈まちづくりプラン〉の策定作業をすすめています 

 

 帖佐校区コミュニティ協議会は 16 の自治会をはじめ、各種団体のご協力をいただき、昨

年設立されました。 

 これまで「共に助け合い みんなでつくる活力ある地域コミュニティ」づくりを目的に活

動を続けてきました。 

 これからの帖佐校区をさらに「住みよいまち」にしていくために“こんなまちにしたい”

という「まちづくりの方向」や校区全体で進めていく「まちづくりの具体的な取り組み」な

どを盛り込んだ「まちづくりプラン」の策定作業をいま進めています。 

 

  その主な内容は次の通りです。 

  ◎帖佐校区の概要 

    地域特性 人口 史跡文化財 

    校区の変遷など 

  ◎帖佐校区が目指す将来像 

  ◎主な取り組みと役割分担 

  ◎策定の時期 平成２８年度中 

 

帖佐校区「まちづくりプラン」に関する皆様のご意見やご提案を 

下記「事務局」まで、是非お寄せください。 

校区が「こんなになればいいな」などの夢や課題など、どのようなことでも結構です。 

 

 

 

 

 

事務局だより 

 帖佐校区コミュニティ協議会の事務所

は帖佐地区公民館内にあります。 

開設日時 毎週 月・水・金 9 時～17 時    

職  員  コミュニティ支援員           

八牟禮みどり 

電 話  0995-73-7584 

ＦＡＸ  0995-73-7590 

お気軽にお立ち寄りください。 


